

LOCAL | Vivienda

La Junta anuncia mejoras en el parque de vivienda pública

También se procederá a la regularización de las viviendas ocupadas por personas que no son sus adjudicatarios

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 7 de agosto de 2019 - 16:54



La delegada de Fomento, Infraestructuras, Ordenación del Territorio, Cultura y Patrimonio Histórico, Cristina Casanueva, y el director gerente de la Agencia la Agencia de Vivienda y Rehabilitación de la Junta de Andalucía, Juan Ramón Pérez, giraban esta mañana una visita a las viviendas de titularidad pública de Priego con la intención de conocer in situ las condiciones reales de las mismas para proceder a su mejora así como a la regulación de los casos en las que están siendo ocupadas por personas que no son sus adjudicatarios.

En declaraciones a los medios tras la visita realizó a la barriada de La Atarazana en compañía de la alcaldesa de la localidad, María Luisa Ceballos, y varios ediles de la Corporación, Casanueva indicaba que otro de los objetivos de esta visita es contrastar los datos que tiene la Junta con los que posee el Ayuntamiento, “ya que muchas veces difieren”, destacando la visita que habían realizado a cada una de las viviendas de los tres bloques de pisos de titularidad pública que existen en el barrio de La Atarazana, “primero para ver las deudas que existen así como las viviendas que están siendo utilizadas por personas que no son las adjudicatarias”. En este sentido, la delegada adelantaba que se iniciarán los trámites de regularización en unos casos y el desalojo en otros, “para poco a poco ir regularizando esta zona, ya que es una demanda de los vecinos desde hace mucho tiempo”. Para ello, Casanueva adelantaba la línea de colaboración, “bastante estrecha”, que la Junta va a mantener con el Consistorio, “para ir mejorando poco a poco la vida de los vecinos de este barrio”.

Por otra parte, Casanueva indicaba que otro de los temas que se han abordado con la alcaldesa de Priego ha sido el de los alquileres de algunos de los bloques de pisos propiedad de la Junta, “anunciando que se está estudiando la bajada de ese alquiler en algunos casos y esperamos anunciar a los arrendatarios en próximas fechas esa bajada”. Igualmente, la delegada apuntaba que otro de los temas abordados se centra en los bloques propiedad de la Junta y ubicados en la avenida de Granada, para los que, según Casanueva, “se está estudiando una intervención que también esperamos anunciar pronto”.

Por su parte, Juan Ramón Pérez, incidía en la importancia del conocimiento in situ de la zona, ya que como indicaba, “muchas veces desde la frialdad y lejanía del despacho no se aprecia o no se tiene la percepción del parque público de vivienda”, destacando que de esa manera se puede contrastar la información, “para ir regularizando las situaciones que no lo están, con la intención de beneficiar a los vecinos de Priego”.

Finalmente, María Luisa Ceballos agradecía a la Junta el control que, desde el punto de vista técnico y político, se está realizando de todo el parque público de vivienda de nuestra localidad, incidiendo en el trabajo que desde el Consistorio y la Junta se está realizando, de manera conjunta, “para que las viviendas

estén en las mejores condiciones, se regularice el pago de las mismas y se pueda vivir en ellas en condiciones de normalidad”.